

吹田民主商工会 いんぷお め〜しよん

もっと多くの住民に知らせたい

国民健康保険問題緊急集会在が5月19日(金)に開催されました。大阪府による国保統一化で保険料の値上げや減免基準の縮小が懸念されます。吹田市でも財産調査や差押えが増えることが予想されます。この問題を学習し、緊急に反対運動をすすめるために開かれたものです。集会に参加した方に感想をお聞きしました。

上柿さん(山田支部)

国民健康保険の加入者は、私たちのような中小業者が3〜4割を占めています。厳しい経済情勢のなか、経営は苦境に立たされています。高い国民健康保険料は払いにくいものとなっています。本当に減免が必要とされている方が多いと思います。一般会計からの繰り入れを増やし、減らされた国庫負担金を増やさなければいけないのではないのでしょうか。もっと多くの住民に知らせる必要を感じました。

村岡さん(北支部)

お話を聞いて大変なことになると思いました。今でさえ高い国保料がさらに上がるなんて耐えられないです。減免が出来なくなってしまうかもしれないです。減免で助かった方が何名もいらつしやるんですよ。皆さんに聞いてほしいです。なんでも相談会と国保緊急集会のビラを配っています。もっと知らせたいので、声をかけて手渡ししています。

桑島さん(中央支部)

当局の考えている統一化のスケジュールが、話を聞いて整理できました。財産調査の基準だとか差押えとの関係な

民主商工会:号外ニュース

ご注意!

住民税通知書にマイナンバーが勝手に記載される!?



5月より住民税特別徴収税額通知書(下図)が順次発送されています。以下の自治体の場合、マイナンバーを預かっていない従業員の分まで、勝手に記載されます。番号法にも憲法にも違反する重大な問題です。

マイナンバーがここに...

【マイナンバーを記載する大阪の自治体】

大阪市、豊中市、茨木市、島本町、摂津市、枚方市、交野市、柏原市、松原市、千早赤阪村、堺市、泉佐野市、熊取町、田尻町、泉南市、阪南市
*大阪市の場合は、通知書には番号記載しないが、別途マイナンバーを記載した用紙を郵送。
*他府県の自治体については、そこへ直接お問い合わせください。

【マイナンバーを記載すると何が問題?】

- ①事業者は、番号を預かると厳重管理が求められ、漏らせば刑事罰に
- ②従業員にとっては、番号が勝手に知られ、プライバシー権の侵害
- ③番号を記載する法的根拠がないので、自治体の行いは違法

マイナンバーは憲法違反! 今すぐ中止を!

どうしよう...お悩みの方は民商へ

中小業者のなんでも相談 土日OK(午前10時から)

0120-22-0000

詳しくはwebで

民商おおさか

ウェブ検索



吹田民主商工会

吹田市川園町20-1

06-6383-2211

<http://www.suita-minsyou.com/>

共謀罪は廃案しかない!

5月22日(月)夕方6時からAブロック(中央支部、あい川支部、吹南支部)が共謀罪の緊急署名宣伝行動を泉町のライフ前で行いました。参加したのは、村上さん、桑島さん、岡崎さん、北山さん、塚本さんの5人でした。皆さんがマイクを持って共謀罪の中身について訴えました。集まった署名は4名でしたが、ビラは1時間の行動で80枚配布しました。ビラを受け取ってくれた20歳代の男性の方から「怖い法律ですね。みんなで話し合ったらだめなんですよね」と話しかけてこられ、「そうなんですよ、まだ若いからご存じないかもしれませんが、戦前戦中には治安維持法という法律があって、国民が国に対してものが言えなかった。そういう中で戦争へ進んでいったんですよ」など対話も進みました。



吹田市川園町20-1
TEL (06) 6383-2211
FAX (06) 6382-8190
<http://www.suita-minshou.com>
<mailto:suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp>

毎週木曜日の
午後2時・夜7時
なんでも相談会